

平成23年6月

信州短期大学の名称変更並びに 総合ビジネス学科の募集停止について

学校法人佐久学園
理事長 檜山 幹 男
信州短期大学
学長 白井 汪 芳

平素は本学園に対しまして、ご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、このたび学校法人佐久学園は、信州短期大学の名称を平成24年4月1日より「**佐久大学信州短期大学部**」へ変更することとし、文部科学省に変更認可申請を行うことを決定いたしました。

この名称変更は、本法人が設置する佐久大学（看護学部看護学科、別科助産専攻）と信州短期大学の二つの学校名称を佐久大学の下にひとつにすることで、保健・医療・福祉分野で活躍する看護師・保健師・助産師・介護福祉士の人材養成を行う教育機関として、更なる発展・充実を図るため行うものです。

また、この名称変更に併せて、平成24年度入試より総合ビジネス学科（旧名称 経営学科・経営情報学科）の学生募集を停止することも決定いたしました。

総合ビジネス学科は、昭和63年4月に開設し、これまで4,153名の卒業生を社会に送り出してまいりましたが、近年の18歳人口減少などの影響を受け、入学者減少を食い止めることができず、学生募集停止の決定に至りました。

関係各位の皆様におかれましては、このたびの決定に至りました事情をご高察いただき、私どもの決定をご理解くださいますようお願い申し上げます。

なお、信州短期大学は「**佐久大学信州短期大学部**」として、介護福祉学科の募集を継続してまいりますので、従前にも増してご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

学校法人佐久学園では、佐久地域唯一の高等教育機関として、より高い評価が得られる学園づくりと更なる教育研究の質向上に邁進してまいりますので、今後とも一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。